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平成22年第１回定例会の開会にあたり、教育行政報告を申し上げます。 

 

１ 北広島団地内小学校の統合後の学校名について 

 初めに、北広島団地内小学校の統合後の学校名についてでありますが、平成 21 年 11 月から

12月にかけ、児童・地域の方々を対象に公募を行いました。 

 応募数の多かった学校名を基本に統合準備会において意見を伺い、広葉小学校・若葉小学校

区では４件、高台小学校・緑陽小学校区では10件の学校名について再度児童にアンケートを実

施いたしました。 

 このアンケート結果を参考に、２月２日の教育委員会会議において、広葉小学校と若葉小学

校の学校名を「双葉小学校」とし、高台小学校と緑陽小学校を「緑ヶ丘小学校」と決定いたし

ました。 

 このことから、本定例会に学校設置条例の一部改正をお願いしております。 

 

２ 北広島エコミュージアム構想について 

 次に、北広島エコミュージアム構想についてでありますが、平成20年２月に実施したパブリ

ックコメントにおいて多数のご意見をいただき、「北広島エコミュージアム推進委員会」におい

て検討を重ね、このたび通称を「まるごときたひろしま博物館」として策定したところであり

ます。 

 今後は、市内の自然遺産、歴史遺産の調査・認定作業を継続し、遺産の資料集を編纂するな

ど、地域文化財の紹介と保存活用に努めてまいります。 

 

 

 以上、申し上げ、教育行政報告といたします。 


